

La Foire Internationale de Tourisme, Fitcuba, prend fin



Holguín, 6 mai, (RHC).- La Foire Internationale du Tourisme FITCuba 2017 prend fin aujourd'hui dans la province d'Holguín, après 4 jours de séances durant lesquels les bontés naturelles de la partie est de Cuba ont été mises en exergue et les options et pôles touristiques de cette zone promus.

Les participants ont mis l'accent sur l'excellente organisation de la foire, dédiée cette année à l'Allemagne et au tourisme de circuits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129129-la-foire-internationale-de-tourisme-fitcuba-prend-fin>



Radio Habana Cuba